

Nueva directora Helvetia Cárdenas Leitón:

Impulsará investigación en el Recinto de Grecia

27 MAR 2014 Sedes Regionales



Helvetia Cárdenas: “La Universidad donde esté, si no tiene investigación no funciona, pasaríamos a ser un enseñadero” (foto Alejandra Alvarado)

Como docente o como investigadora, en Occidente o en San José, la M.Ed. Helvetia Cárdenas Leitón ha procurado hacer Universidad a donde quiera que va y desde puestos administrativos o colaborando en diferentes proyectos pretende aportar a la comunidad universitaria.

Bajo esta premisa asumió la dirección del Recinto de Grecia de la Sede de Occidente desde el 10 de marzo de 2014. **“Yo lo veo como un reto en positivo, una oportunidad para**

aportar, crecer y seguir haciendo Universidad” acotó esta investigadora cuya formación base es la Educación Preescolar.

Su meta principal es fortalecer la investigación en el recinto y establecer alianzas con la Sede de Occidente y la Sede Rodrigo Facio para atraer proyectos de investigación a Grecia, aprovechando los recursos disponibles como la biblioteca y laboratorios. Al respecto afirmó que “si nosotros tenemos investigación, podemos fortalecer las otras dos áreas sustantivas: la acción social y la docencia”.



En los laboratorios de química y biología se desarrolla investigación y acción social (foto Katzy O'neal).

Continuidad y coherencia

La nueva directora del recinto da **crédito a la labor realizada por el director anterior, Dr. Eval Araya Vega**, quien en sus cuatro años de gestión (2010-2014) impulsó importantes [avances en materia de infraestructura](#) y equipamiento tecnológico, el fortaleció la vida estudiantil y generó alianzas con la comunidad circunvecina.

“Don Eval ha hecho un trabajo extraordinario, logró inyectarle vida al recinto y esa vida académica nos sólo se ve en los espacios físicos sino en la dinámica interna que se genera en el recinto”, recoció Cárdenas. Por eso, en su gestión seguirá los con planes y proyectos que empezaron a gestarse en la administración anterior, dándole continuidad y coherencia al desarrollo de este recinto universitario que alberga una población de 815 estudiantes de todos los cantones del país.

En infraestructura se propone continuar con el plan maestro que incluye la segunda etapa de cubículos para docentes, la recuperación del salón multiusos y construcción del corredor cultural. En equipamiento se continuará con la renovación de equipos informáticos en la biblioteca y de los laboratorios, entre otros proyectos.



La nueva dirección continuará apoyando la creación de espacios para el disfrute de las y los estudiantes (foto Archivo ODI).

Entre sus principales tareas están **fortalecer las opciones académicas** de bachillerato y licenciatura que existen actualmente: Ciencias de la Educación Primaria con concentración en inglés, Laboratorista Químico, Informática Empresarial, Trabajo Social, Turismo Ecológico y Gestión Ecoturística.

Su plan de trabajo incluye objetivos como incrementar los proyectos de investigación y acción social vinculados con otras unidades académicas, el fortalecimiento de grupos culturales y deportivos, promover intercambios estudiantiles nacionales e internacionales, además de impulsar la formación del personal del recinto mediante posgrados.

La M.Ed. Helvetia Cárdenas Leitón ha desarrollado su carrera en la Universidad de Costa Rica por más de 23 años. Fungió como coordinadora de la carrera de Preescolar en la Sede de Occidente por ocho años. Ha sido investigadora asociada del Instituto de Investigaciones en Educación (INIE) por once años, donde coordinó el “Programa de Investigación para el mejoramiento de los procesos de enseñanza aprendizaje”. Además fue coordinadora del Trabajo Comunal Universitario en la Sede de Occidente y forma parte de la Junta Directiva del Centro Infantil Hermelinda Mora.



El Recinto de Grecia cuenta con un plan maestro que guiará el desarrollo de su infraestructura (foto Archivo ODI).



[Katzy O'neal Coto](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
katzy.oneal@ucr.ac.cr

Etiquetas: [direccion](#), [occidente](#), [grecia](#), [helvetia cardenas](#), [eval araya](#), [infraestructura](#), .